



Hansa-Berufskolleg, 07.02.2019

Schöne Schule AG unterstützt Bildungsprojekte in Nicaragua



Abbildung 1: Schöne Schule AG spendet an Pan y Arte e. V. Foto: HBK-LV.

Über eine Spende in Höhe von 532,84 Euro darf sich die münstersche Hilfsorganisation Pan y Arte e. V. freuen, die Bildungsprojekte für Kinder und Jugendliche in Nicaragua initiiert und durchführt. Diese Summe ist ein Teil des Erlöses aus der Adventsaktion der Arbeitsgemeinschaft „Schöne Schule AG“ am Hansa-Berufskolleg. Mit großem Dank und lobender Anerkennung für das Engagement der Schülerinnen und Schüler des Hansa Berufskollegs nahm Claudia Berns, Pan y Arte Geschäftsstelle Münster, die Spende entgegen. Berns betonte auch, dass es ein Glücksfall für Pan y

Arte e. V. sei, dass die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Schülerinnen und Schülern am Hansa-Berufskolleg so erfolgreich sei.

Wie schon im letzten Jahr fließt auch diese Spende in das Projekt „Bücherbus“, eine deutsch-nicaraguanische mobile Bibliothek. Pan y Arte e. V. ist gegenwärtig damit beschäftigt einen neuen Bücherbus vor Ort in Betrieb zu setzen und mit Büchern auszustatten. Einen Beitrag dazu leisteten Schülerinnen und Schüler des Hansa-Berufskollegs mit ihrem „Knuspercafé“. Eine Woche vor Weihnachten hatten Sie in den Pausen süße und deftige Leckereien angeboten. Ein Teil des Reinerlöses kommt nun Jugendlichen im krisengeschüttelten Nicaragua zugute. Organisiert wurde diese Aktion von den Lehrerinnen, Oxana Bergen, Kathrin Jung sowie Sarah Kreienbaum, Team „Schöne Schule AG“.

LV_{19.02.2019}

